



# Suchen und Finden

In unserer Zeit, in der sich die uns verfügbaren Informationen innerhalb von fünf Jahren verdoppeln, verbringen wir immer mehr Zeit mit Suchen. Wir „surfen“ durchs Internet, doch trotz aller hochgelobten Suchmaschinen verbringen wir zwar immer mehr Zeit mit Suchen, aber es scheint doch, dass wir immer seltener das finden, wonach wir wirklich suchen.

Die Frage sollten wir uns schon einmal stellen: Lohnt sich die ganze Zeit, die wir hier verwenden, wirklich? Sind die Dinge, nach denen wir suchen, eigentlich diesen Zeitaufwand wert?!

Über das Suchen nach den wirklich lebensentscheidenden Informationen schreibt der Prophet Jeremia in der Bibel einen wichtigen Satz:

*„Und ihr werdet mich suchen und finden, denn ihr werdet nach mir fragen mit eurem ganzen Herzen und ich werde mich von euch finden lassen, spricht der Herr“ (Jeremia 29, 13. 14).*

Gewissensfrage: Wie viel Zeit investierst du eigentlich, um Gott zu suchen? Wenn du es „mit ganzem Herzen“, d. h. aufrichtig und zielstrebig tust, dann verspricht die Bibel dir: dann wirst du Ihn finden. Fang am besten noch heute mit der Suche an, und zwar nicht „irgendwo“, sondern da, wo du Gott finden kannst: in der Bibel.